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ATA N' 02 DA SESSÃO OjiDINÁRIA DO CONSELHO DE CURADORES

Ata da sessão ordinária do Conselho de
Curadores, realizada em 21 de março de
2019, às 14 horas, na sala de reuniões
Professor Ayrton Roberto de Oliveira,
situada no andar térreo do Prédio l da
Reitoria da Universidade Federal de
Santa Catarina.
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Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e dezanove, às quatorze horas,
reuniu-se o Conselho de Curadores, convocado por meio do Ofício Circular n' 02/2019/CC,
com a presença dos senhores conselheiros: Jorge Luiz Barcelos de Oliveira, Leonardo
Francisco Schwinden, Flávio Henrique Reginatto, Oscar Ricardo Janesch, Carlos Luiz
Cardoso, Cristina Luz Cardoso, Ariovaldo Bolzan, Claudelino Martins Dias Júnior, Daniel
Granada da Silva Ferreira, Luis Orlando Emerich dos Santos, Mariana de Andrade Wagner e
Alberto Prestes Pereira, sob a presidência do professor Milton Luiz Horn Vieira. O senhor
presidente abriu a sessão saudando os presentes. Em seguida, procedeu-se à ordem do dia,
retirando-se de pauta os seguintes processos/solicitações: 23080.082576/2018-77,
23080.060151/2018-15, 23080.086858/2018-43, 23080.057304/2018-39,
23080.068392/2018-02, 23080.052008/2011-75, 23080.032783/2014-57,
23080.081320/2018-42. 23080.055977/2013-40. 23080.001802/2018-27. 078753/2018.
23080.082295/2018-14. 23080.082914/2018-71 e 23080.000675/2019-20. O senhor
presidente informou que foram enviadas por e-maí/ a todos os conselheiros as informações
relativas aos créditos orçamentários do mês de fevereiro de 2019. Informou, também, que o
Conselho de Curadores estava aguardando, junto ao professor Alvaro Rolas Lezana, a
constituição de comissão para elaboração de manual de contratação de fundação de apoio que
comtemplasse normas referentes aos planos de trabalho de projetos, gestão, fiscalização e
prestação de contas de contratos/convênios que envolvam fundações de apoio para
atendimento de recomendações da Controladoria-Geral da União em Santa Catarina
(CGU/SC), conforme o processo n' 23080.016921/2017-01. O Magnífico Reitor, professor
Ubaldo Casar Balthazar, compareceu à reunião, assumindo, assim, a presidência dos
trabalhos. O professor Milton Luiz Hom Vieira relatou ao Magnífico Reitor a extrema
preocupação de todo o Conselho sobre o grande volume de processos relativos à prestação de
contas de contratos fündacionais, represados por falta de servidores para realizar a análise
contábil e administrativa. O presidente do Conselho de Curadores solicitou apoio ao
Magnífico Reitor para a resolução da situação, alegando que o volume de processos parados
por falta de servidores para análise poderia prejudicar a Universidade como um todo, não
apenas o Conselho de Curadores. O presidente cobrou também a ocupação da segunda vaga
de titular do Centro Socioeconómico (CSE), e o Magnífico Reitor infomiou que falaria com o
diretor do CSE para solucionar a demanda e indicar um representante da área contábil para
ocupar a vaga permanente do Centro. O Magnífico Reitor reconheceu a problemática do
represamento e se comprometeu a dialogar com a pró-reitora de DesenvolvilWnto e Gestão de
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Pessoas. a senhora Cada Cristina Dutra Búrigo, no sentido de solucionar tal demanda e para
tratar da possibilidade de alojar mais servidores no Conselho de Curadores através do
concurso público n' 136/201 8/DDP. O presidente declarou que, com a continuação do
represamento dos processos, estava propenso a deixar a presidência do conselho, pois se
sentia muito preocupado com a situação. O Conselho, em discussão, debateu com o reitor
sobre a posposta de instituição de força-tarefa já encaminhada ao Gabinete do Reitor pelo
Memorando n' 42/201 8/CC para solucionar a problemática, e falou-se da dificuldade da
criação da mesma e de como alojar tais servidores para a atividade. O presidente informou ao
reitor que o Conselho aguardava a criação de comissão para estudar a viabilidade da proposta
do manual de contratação de fundação de apoio que estava sob análise no Gabinete do Reitor,
através do processo n' 23080.016921/2017-01. O presidente do Conselho informou que todas
as análises de processo de prestações de contas de contratos ftlndacionais estavam sujeitas
rigorosamente à lei e às recomendações da CGU e do Tribunal de Contas da União (TCU). O
professor Milton Luiz Hom Vieira informou ao reitor que seria divulgada no s/fe do Conselho
de Curadores a lista dos processos represados para a análise de prestação de contas relativa
aos contratos fundacionais, assunto que já fora debatido na sessão ordinária do dia 7 de março
do mesmo ano. Foi explicado que essa solicitação havia sido feita pelos órgãos de controle
extemo. O Magnífico Reitor se retirou da reunião, agradecendo o convite, e com sua saída, o
presidente do Conselho de Curadores voltou a assumir os trabalhos da sessão. O pró-reitor de
Pesquisa, professor Sebastião Roberto Soares, compareceu à reunião como convidado para
falar sobre a relação da Pró-Reitoria de Pesquisa (PROPESQ) com o Conselho de Curadores.
O pró-reitor Sebastião Roberto Soares agradeceu o convite e demonstrou gratidão pelo
trabalho realizado pelo Conselho em dar celeridade na análise dos processos relativos à
aprovação de projetos, destacando também a qualidade dos pareceres realizados pelos
conselheiros. A seguir, solicitou ao Conselho um trabalho em parceria com a PROPESQ, ou
seja, a elaboração de uma c/deck/isf que poderia facilitar o trabalho da PROPESQ na análise
dos processos. Explicou que esse documento elencaria os pontos fundamentais e necessários
para a aprovação do processo no Conselho, facilitando o trabalho de ambos os órgãos. O pró-
reitor explanou as dificuldades e desafios que a PROPESQ enâentava na busca de realizar um
trabalho de qualidade e com celeridade. Os conselheiros debateram com o pró-reitor sobre a
demanda das taxas de ressarcimento à UFSC em relação aos proJetos fündacionais
envolvendo a Petrobras S.A., e demonstraram preocupação na resolução da demanda
envolvendo as taxas de ressarcimento desses prqetos. O pró-reitor Sebastião Roberto Soares
tirou algumas dúvidas dos conselheiros sobre tramitações específicas e se colocou à
disposição para quaisquer esclarecimentos e para dar apoio aos conselheiros. A seguir, o pró-
reitor Sebastião Roberto Sobres se retirou da reunião, agradecendo novamente o convite feito.
O Conselho se demonstrou favorável a unir esforços com a PROPESQ para sanar os
problemas levantados pelo pró-reitor de Pesquisa. Em seguida, o presidente informou ao
Conselho o envio do Ofício n' 24/2019/CC para a pró-reitora de Desenvolvimento e Gestão
de Pessoas, a senhora Cada Cristina Dutra Búrigo, solicitando mais servidores para o quadro
técnico do Conselho de Curadores. Dando continuidade à sessão, passou-se à ordem do dia,
com os pontos de pauta listados a seguir. Item 1. Processo n' 23080.073961/2018-23.
Solicitante: CCF. Assunto: Apreciação do contrato a ser celebrado entre a IJniversidade
Federal de Santa Catarina (UFSC) e a Fundação de Amparo à Pesquisa e Extensão
Universitária (];IAPEU), que tem por objetivo a execução do prometo de extensão
intitulado "Diagnóstico da infecção pelo HIV em crianças menores de 18 meses de idade
pela detecção do DNA Pro-viral". Valor: R$ 300.000,00. Relator: Conselheiro Oscar
Ricardo Janesch. Com a palavra, o relator procedeu à leitura do Parecer n' 21/2019/CC,
favorável à aprovação do contrato. Em discussão, o Conselho aprovou por unanimidade o
parecer; Item 2. Processo n' 23080.071$q60/2018-89. .Requerente: Mana Luiza Bazzo.
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Solicitante: CCF. Assunto: Apreciação do contrato a ser celebrado entre a Universidade
Federal de Santa Catarina (UFSC) e a Fundação de Amparo à Pesquisa e Extensão
Universitária (FAPEU), que tem por objetivo a execução do projeto de extensão
intitulado "Avaliação externa da qualidade da rede de monitoramento e diagnostico da
infecção pelo HIV, sífilis e hepatites virais". Valor: RS 1.000.000,00. Relator:
Conselheiro Oscar Ricardo Janesch. Com a palavra, o relator procedeu à leitura do Parecer
n' 19/2019/CC, favorável à aprovação do contrato. Em discussão, o Conselho aprovou por
unanimidade o parecer. Item 3. Processo n' 23080.087468/2018-91. Requerente: Alexandre
Augusto Biz. Solicitante: CCF. Assunto: Apreciação do contrato a ser celebrado entre a
Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) e a Fundação de Ensino e Engenharia
de Santa Catarina (FEESC), que tem por objetivo a execução do projeto de extensão
intitulado "Programa Nacional de Turismo Cultural e Natural -- PNTCN". Valor: R$
757.265,00. Relatora: Conselheira Cristina Luz Cardoso. Com a palavra, a relatora
procedeu à leitura do Parecer n' 24/2019/CC, favorável à aprovação do contrato. Em
discussão, o Conselho aprovou por unanimidade o parecer. Item 4. Processo n'
23080.082257/2017-81. Requerente: Alexandre Marino Costa. Solicitante: CCF.
Assunto: Apreciação do termo aditivo ao contrato a ser celebrado entre a Universidade
Federal de Santa Catarina (UFSC) e a Fundação de Ensino e Engenharia de Santa
Catarina (FEESC), que tem por objetivo a execução do prometo institucional intitulado
"Programa Institucional de Apoio Pedagógico aos Estudantes -- PIAPE". Valor: RS
412.500,00. Relatora: Conselheira Cristina Luz Cardoso. Com a palavra, a relatora
procedeu à leitura do parecer, baixando em diligência o processo. Em discussão, os
conselheiros concordaram por unanimidade com a decisão da relatora. Item 5. Processo n'
23080.064936/2018-59. Requerente: Mauro Augusto da Rosa. Solicitante: COPROJ.
Assunto: Apreciação do termo de convênio a ser celebrado entre a Universidade Federal
de Santa Catarina (UFSC), a Rede Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP) e o Instituto de
Engenharia de Sistemas e Computadores, Pesquisa e Desenvolvimento do Brasil (INESC
P&D Brasil), que tem por objetivo a execução do projeto de pesquisa intitulado
"FASTEN: Flexible and Autonomous Manufacturing Systems for Custom-Designed
Products". Valor: R$ 2.298.091,98. Relator: Conselheiro Henrique Espada Rodrigues
Lama Filho. Com a palavra, o presidente procedeu à leitura do Parecer n' 23/2019/CC,
favorável à aprovação do convênio. Em discussão, o Conselho aprovou por unanimidade o
parecer. Item 6. Processo n' 23080.003227/2018-05. Requerente: Paulo Antonio Pereira
Wendhausen. Solicitante: COPROJ. Assunto: Apreciação do termo aditivo ao convênio
a ser celebrado entre a Universidade Federal de Santa Catarina (UFSCI), a Fundação de
Ensino e Engenharia de Santa Catarina (FEESC), o Instituto de Pesquisas Tecnológicas
do Estado de São Paulo S.A. -- IPT, a Fundação de Apoio ao Instituto de Pesquisas
Tecnológicas -- FIPT, a Companhia Brasileira de Metalurgia e Mineração -- CBMM e a
WEG Equipamentos Elétricos S.A., que tem por objetivo a execução do projeto de
pesquisa intitu[ado "])esenvo]vimento do Processo de Obtenção de ]mãs Permanentes de
Didímio-Ferro-Boro partindo do óxido de Didímio". Va]or: ]iS 2.871.890,00. Relator:
Conselheiro Henrique Espada Rodrigues Lama Filho. Com a palavra, o presidente
procedeu à leitura do parecer, baixando em diligência o processo. Em discussão, os
conselheiros concordaram por unanimidade com a decisão do relator. Item 7. Processo n'
23080.063110/2018-72. Requerente: Ricardo Felipe Custódio. Solicitante: COPROJ.
Assunto: Apreciação do termo de convênio a ser celebrado entre a Universidade Federal
de Santa Catarina (UFSC), a Fundação de Amparo à Pesquisa e Extensão Universitária
(FAPEU) e a PP Consultoria Empresarial, que tem por objetivo a execução do projeto
intitulado "Atividades .Rlacionadas a Infraestrutura de Chaves Públicas e suas
Aplicações--T PP ConsJlítotia Empresarial". Valor: R$ 72.000,00. Relat(}J:{ Conselheiro
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Oscar Ricardo Janesch. Com a palavra, o relator procedeu
1 8/2019/CC, favorável à aprovação do tempo de convênio. Em discussão, o Conselho aprovou
por unanimidade o parecer. Item 8. Processo n' 23080.060128/2018-12. Requerente:
Ricardo Felipe Custódio. Solicitante: COPROJ. Assunto: Apreciação do convênio a ser
celebrado entre a Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), a Fundação de

Universitária (FAPEU) e a Associação Nacional de

a

n

leitura do Parecer n'

Amparo à Pesquisa e Extensão
Certificação Digital (ANCD), que tem por objetivo a execução do prometo de extensão
intitulado "Atividades Relacionadas à Infraestrutura de Chaves Públicas e suas
Aplicações". Valor: RS 60.000,00. Relator: Conselheiro Oscar Ricardo Janesch. Com a
palavra, o relator procedeu à leitura do Parecer n' 22/2019/CC, favorável à aprovação do
temia de convênio. Em discussão, o Conselho aprovou por unanlmiaaae o parecer. nem v.
Processo n' 23080.060141/2018-71. Requerente: Ricardo Felipe Custódio. Solicitante:
COPROJ. Assunto: Apreciação do termo de convênio a ser celebrado entre a
Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), a Fundação de Amparo à Pesquisa e
Extensão Universitária (FAPEU) e a Via Internet S.A., que tem por objetivo a execução
do projeto de extensão intitulado "Atividades Relacionadas à Infraestrutura de Chaves
Públicas e suas Aplicações -- Via Internet". Valor: R$ 72.000,00. Relator: Conselheiro
Oscar Ricardo Janesch. Com a palavra, o relator procedeu à leitura do Parecer
20/2019/CC, favorável à aprovação do termo de convênio. Em discussão, o Conselho aprovou
oor unanimidade o parecer. Item 10. Processos relativos a doação. Solicitante: DGP
Assunto: Apreciação em bloco dos processos relativos a doação. Relator: Comissão de
Doação. O presidente da Comissão de Doação leu o Parecer n' 29/2019/CC, favorável à
aprovação da doação dos bens citados nos processos. O Conselho aprovou por unanimidade o
parecer da comissão que tratou os seguintes processos: 23080.057894/2016-38;
23080.061717/2016-56; 23080.074395/2016-13; 23080.025295/2018-17;
23080.005720/2017-71; 23080.074209/2013-95; 23080.046990/2011-46;
23080.054671/2014-57; 23080.054908/2014-08; 23080.054948/2014-41;
23080.072039/2015-76; 23080.021988/2016-79; 23080.044911/2016-77;
23080.005547/2016-20; 23080.023931/2017-95; 23080.036477/2017-32;
23080.065246/2017-36; 23080.071524/2017-94; 23080.078259/2017-75;
23080.085669/2017-72; 23080.008897/2018-18; 23080.013561/2018-69;
23080.017026/2018-87; 23080.020066/2018-14; 23080.049885/2016-73;
23080.049886/2016-18; 23080.050899/2018-00; 23080.053273/2018-47;
23080.045005/2018-51; 23080.048938/2018-09; 23080.048078/2018-03;
23080.030189/2018-55; 23080.024748/201 8-98; 23080.087224/201 8-91. A mesma comissão
propôs baixar em diligência os seguintes processos: 23080.008908/2018-51;
23080.008886/2018-20; 23080.008860/2018-81; 23080.008906/2018-62;
23080.009757/2018-59; 23080.009756/2018-12; 23080.065502/2017-95;
23080.079259/2017-92; 23080.082118/2017-57; 23080.085585/2017-39;
23080.008904/2018-73; 23080.008900/2018-95; 23080.010572/2018-97;
23080.018389/2018-30; 23080.019651/2018-63; 23080.077796/2016-17;
23080.040746/2010-99; 23080.055068/2015-73; 23080.068796/2018-98;
23080.010835/2018-68; 23080.025296/2018-61. O Conselho aprovou por unanimidade a
posição da comissão de baixar em diligência os processos relacionados. Item 11. Processos
relativos a Baixa e Tombamento. Solicitante: DGP. Assunto: Apreciação em bloco dos
processos relativos a baixa e tombamento. Relator: Comissão de Baixa e Tombamento.
O presidente da Comissão de Baixa e Tombamento leu o Parecer n' 27/2019/CC, favorável à
aprovação de baixa e tombamento dos bens citados nos processos. O Conselho aprovou por
unanimidade o Parecer da comissão que tratou os seguintes processos: 23080.080683/2018
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23080.013963/2018-63; 23080.085120/2018-69; 23080.083008/2018-93;
23080.009940/2018-54; 23080.009026/2018-11; 23080.008213/2018-70;
23080.033900/2017-42; 23080.080596/2018-11; 23080.089236/2018-77;
23080.009459/2019-40; 23080.001361/2019-44; 23080.001338/2019-50; e
23080.001321/2019-01. A mesma comissão propôs baixar em diligência os seguintes
processos/solicitações: 23080.002096/2019-11; 001397/2019; 087234/2018; 087228/2018;
087231/2018; 23080.002100/2019-41; 23080.076233/2018-73; 23080.088492/2018-47;
23080.088507/2018-77; 23080.088474/2018-65; 23080.001326/2019-25;
23080.012557/2019-64; 23080.012942/2019-10; 23080.012901/2019-15; e
23080.012897/2019-95. O Conse]ho aprovou por unanimidade a posição da comissão. item
12. Processo n' 23080.084781/2018-77. Requerente: Juarez Vieira do Nascimento.
Solicitante: PROPG. Assunto: Exclusão da taxa administrativa referente ao Processo
Seletivo Simplificado para Contratação Temporária da Resolução N' 05/CC/2010.
Relator: Conselheiro Ariovaldo Bolzan. Com a palavra, o relator procedeu à leitura do
Parecer n' 26/2019/CC, favorável à aprovação da exclusão da taxa administrativa referente ao
Processo Seletivo Simplificado para Contratação Temporária da Resolução N' 05/CC/2010.
Em discussão, o Conselho aprovou por unanimidade o parecer. Item 13. Processo n'
23080.031015/2010-52. Requerente: Carlos Loch. Solicitante: FAPEU. Assunto:
Apreciação da Prestação de Contas do Contrato n' 212/2010 firmado entre a
Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) e a Fundação de Amparo à Pesquisa e
Extensão Universitária (FAPEU), o qual tem como objetivo a execução do projeto de
extensão "Congresso de Cadastro Técnico Multidisciplinar e Gestão Territorial --
COBRAC 2010". Valor: RS 30.000,00. Relator: Conselheiro Alberto Prestes Pereira.
Com a palavra, o relator procedeu à leitura do Parecer n' 37/2019/CC, favorável à aprovação
da prestação de contas. Em discussão, o Conselho aprovou por unanimidade o parecer. Item
14. Processo n' 23080.056410/2018-03. Requerente: Renata Pacheco. Solicitante:
PROPG. Assunto: Apreciação de proposta de revogação da Resolução Normativa n'
18/2017/CC, de 16 de novembro de 2017 -- Multas por atraso na entrega de teses e
dissertações. Relator: Conselheiro Ariovaldo Bolzan. Com a palavra, o relator procedeu à
leitura do Parecer n' 25/2019/CC, favorável à revogação da Resolução Normativa n'
18/2017/CC, de 16 de novembro de 2017 Multas por atraso na entrega de teses e
dissertações. Em discussão, o Conselho aprovou por unanimidade o parecer. Nada mais
havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para
constar, eu, Artur Rocha Silva, administrador dos Órgãos Deliberativos Centrais, lavrei a .ÚMÜ

presente ata, que, quando aprovada, será assinada pelo presidente e pelos demais conselheiros. zég#ç
Florianópolis, 7 de março de 2019. yllZ




